
Maison Municipale de Quartier (44 rue Jean Le Galleu) 

Comité de quartier 

du Petit-Ivry 

18h30 - 20h30 

Vendredi 15 mars 2024 



Le comité de quartier 

Dans le cadre de la 

semaine des caravanes 
citoyennes de 2024, le 
Maire et les élu.es ont 
participé à un comité 
de quartier au Petit-
Ivry.  

Pour rappel, le comité de 
quartier est un moment 

d’informations, de discussions, 
de participation et 

d’élaboration de projets 
collectifs pour le quartier ! 



Environ 45 personnes ont 

participé au comité de quartier (32 

femmes et 13 hommes) 

Participant.es pour la ville 
 
 

• Philippe BOUYSSOU, Maire d’Ivry-sur-Seine 

• Bernard PRIEUR, élu à la démocratie 

citoyenne et à la vie associative, et adjoint 

délégué au quartier du Petit-Ivry 

• Saïd BAROUCHE, directeur de la Maison 

Municipale de Quartier du Petit-Ivry 

• Saïda ANTOURI, coordinatrice de 

l’animation globale de la Maison Municipale 

de Quartier du Petit-Ivry 

 

 
 

• Zélie DALIGAULT, référente de quartier 

Petit Ivry 

• Boris GARCIA, responsable du secteur 

médiation 

• Stephen GRANET, médiateur social 

• Roxanne EVENISSE, médiatrice sociale 

• Rym BOULAYA, médiatrice sociale 

 

 



1. Présentation contextuelle du comité de quartier par le Maire 

2. Les projets d’associations, collectifs et habitant.es se poursuivent 

• Le collectif Bio’nheur et ses jardins partagés 

• L’association Terrain Vague et son projet de friche 

• Les « fresqu’îles » de la cité Pierre et Marie Curie 

• L’association Sève Urbaine et son projet au Square des Alliés 

3. Des propositions faites par les habitant.es 

• La Promenade des Petits Bois, un besoin de reconfiguration ? 

• La vie de la Place du Général De Gaulle 

4. Les ateliers à la Maison Municipale de Quartier 

• Le théâtre avec El Duende 

• L’aide solidaire et la question du handicap 

5. Des nouvelles structures à la découverte du comité de quartier 

6. Interventions diverses 

7. Conclusion du Comité par le Maire 

8. Les caravanes citoyennes 

Déroulé 





Lors du bilan de mi-mandat, la municipalité avait mis en place différentes rencontres avec les 

habitant.es dont l’un des formats était les caravanes citoyennes. Elles étaient par exemple sous 

forme de pieds d’immeubles afin d’être en rapport direct avec les habitant.es sur leurs lieux de vie, 

« c’est un format qui a eu beaucoup de succès ». 

  

Par ailleurs, lors du mandat précédent et au début de ce mandat, existait aussi « les Mardis du 

Maire et des élu.es » qui consistait à aller, à intervalle régulier, tous les mardis dans un des 6 

quartiers, pour aller à la rencontre des habitant.es. Cette démarche ne permettait pas 

suffisamment de revenir avec des réponses aux questions des habitant.es.  

Aujourd’hui, la Municipalité tente « une nouvelle formule, plus 

raisonnable du point de vue des élu.es mais aussi de la sollicitation des 

habitant.es, qui serait d’avoir 3 périodes de 6 semaines d’immersion ou 

de caravanes citoyennes dans un quartier ».  

 

1.Présentation contextuelle du comité de quartier 

par le Maire 
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2. Les projets d’associations, collectifs et 

habitant.es se poursuivent 

• Le collectif Bio’nheur et ses jardins partagés 

 

Bernard Prieur a donné la parole à Juliette, une intervenante à la Maison Municipale de Quartier et membre 

du collectif Bio’nheur. Juliette explique que le projet du collectif Bio’nheur a vu le jour en septembre 2023 

lorsqu’un certain nombre d’habitant.es se sont regroupé.es avec pour ambition de faire vivre les espaces 

verts de la Maison Municipale de Quartier (MDQ) qui sont « accessibles et pas utilisés, qui pourraient 

permettre d’agrandir les activités de la MDQ ». Le collectif s’est donc lancé dans la réalisation de jardins 

partagés. Néanmoins, l’un des espaces verts de la MDQ n’est pas utilisable à cause de nombreux dépôts 

sauvages issus de l’immeuble mitoyen. C’est pourquoi le collectif Bio'nheur travaille aussi avec les 

Médiateurs Sociaux pour « donner envie à d’autres » de se joindre à eux.  

 

Marie, une autre membre du collectif Bio’nheur, a ajouté que le collectif a aussi travaillé avec le Service 

Espaces Verts qui a averti sur la pollution des sols et a plutôt orienté leur projet vers des jardins hors-sol. Le 

Service de la Régie a, quant à lui, d’ores et déjà fournit 4 bacs à jardiner pour le collectif pour répondre à 

leur volonté d’action. Les plantations commenceront à la mi-mai 2024.  

Juliette a fini leur intervention en mentionnant la proposition de Philip Beissière, un habitant à l’initiative des 

composteurs de quartiers à Ivry, d’ajouter l’idée d’un compost au projet du collectif Bio’nheur.  

« On se rend compte que c’est un projet qui permet de faire du lien entre différents quartiers ». 

 

Venez rejoindre le collectif Bio’nheur et ses jardins partagés !  



• L’association Terrain Vague et son projet de friche 
 
Bernard Prieur a ensuite passé la parole à Simon, un habitant à l’initiative de l’association Terrain 

Vague. Le projet de Simon a émergé lors du budget participatif de 2019 mais n’avait pas été lauréat de 

la votation citoyenne. C’est lorsqu’il croise Bernard en 2023 qu’il peut lui présenter son idée de 

réinvestir la friche qui se trouve rue Jules Ferry.  

Aujourd’hui, l’association souhaite donc mettre en place un projet de jardins partagés (hors sol à cause des 

pollutions) et autres activités en liens avec les multiples acteurs (écoles, foyer Croizat, MDQ, etc.) du 

quartier, et en attendant que les détenteurs des terrains réalisent un plus grand projet. L’association Terrain 

Vague a déjà pris contact avec quelques associations comme Le Village pour réaliser des expositions 

artistiques par exemple. Puis, Simon a remercié Bernard Prieur d’accompagner le projet qu’il espère pouvoir 

concrétiser prochainement.  



• Les « fresqu’îles » de la cité Pierre et Marie Curie 

 

Bernard Prieur, adjoint délégué au Petit-Ivry, a ensuite 

passé la parole à Tiphaine, une étudiante en art, qui 

peint les fresques dans la Cité Pierre et Marie Curie 

en binôme avec Xavier, un artiste. Elle a expliqué que 

leur amitié a été à l’origine de ce projet dont plus de 

30 fresques ont émergés à la fois dans la cité et dans 

la ville. Une habitante a notamment remarqué que la 

fresque au square des Alliés attire le regard et intrigue 

les enfants.  

 

Saïda Antouri, la coordinatrice des animations à la 

Maison Municipale de Quartier du Petit-Ivry, a ajouté 

que Xavier est surnommé « Le peintre qui réveil les 

murs endormis ». Tiphaine a précisé que l’objectif de 

ces fresques était de rendre l’art accessible à tous 

tout en transformant le paysage urbain afin qu’il 

soit « plus dynamique et intéressant ». 
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Bernard Prieur a ensuite donné la parole à Fayssal, un habitant et co-fondateur de l’association Sève 

Urbaine. Comme l’association Terrain Vague, Fayssal avait proposé son projet il y a environ 4 ans, qui porte 

sur le réaménagement du Square des Alliés. Celui-ci  « n’a pas changé de configuration depuis 100 ans (à 

part pour une statut qui avait été retirée) mais c’est surtout l’usage qui n’a pas changé ». Fayssal est donc en 

réflexion depuis ces quelques années sur les manières d’en modifier les usages.  

 

Son projet avance progressivement, puisqu’une rencontre avec le Service Espaces Verts a abouti sur la 

validation de l’augmentation de la taille du parterre de fleurs central en une petite butte de prairie 

fleurie. La volonté de l’association Sève Urbaine serait que cette augmentation résulte aussi sur l’installation 

d’un toboggan pour les enfants. Fayssal souhaiterait également d’autres modifications du square, comme la 

création d’un espace de « jardin en mouvement » (concept créé par Jules Clément), c’est-à-dire un jardin « 

autonome » où l’on intervient peu pour « laisser vivre la biodiversité ». Cependant, la plus grande difficulté des 

ambitions de l’association Sève Urbaine reste l’obtention de subventions auprès d’entités… 

 

• L’association Sève Urbaine et son projet au Square des Alliés 



Par ailleurs, l’association Sève Urbaine aimerait aussi reconfigurer l’espace canin 

sur la Promenade des Petits Bois pour en faire une colline pour les enfants. 

Olivier, un habitant, est à l’initiative de ce projet qui repose sur l’idée d’une « 

reconfiguration globale » et d’une « reverdisation » de la Promenade, c’est-à-

dire « tout le chemin mais aussi les deux plateaux ».  
 

L’an passé, Olivier avait rencontré des agents de la Municipalité pour échanger 

sur ce qui pourrait être réalisé par la ville. Le projet est long et ambitieux mais 

Olivier reste déterminé !  
 

Par ailleurs, concernant le parc canin de la Promenade des Petits Bois, Olivier a 

expliqué qu’il avait été déplacé à la suite de plainte par sa proximité aux 

immeubles et donc aux nuisances pour les riverains. Aujourd’hui, Olivier 

souhaiterait le déplacer juste à côté de son placement actuel afin d’y ajouter des 

agrès pour les chiens puisque le « terrain vert n’a pas d’activités et devient boueux 

très rapidement ». La butte pourrait, selon lui, plutôt être utilisée pour une aire 

de jeux pour réellement investir et utiliser cet espace, afin de « prendre le 

poumon de la ville ».  

3.Des propositions faites par les habitant.es 

• La Promenade des Petits Bois, un besoin de reconfiguration ? 



Aussi, la réflexion sur la Promenade concerne l’enjeu de son accessibilité pour les personnes à 

mobilité réduite ou encore les personnes avec des poussettes, en particulier puisque cet espace 

agit en tant que liaison entre deux quartiers.  

Margot, une habitante, est revenue sur l’enjeu d’accessibilité à la Promenade Des Petit Bois. En 

effet, elle circule en fauteuil électrique, or, des barrières anti-scooter ont été installées récemment 

ce qui l’empêche elle aussi de traverser la Promenade. 

 

 Fayssal a ajouté qu’il y a des conflits d’usages dans cette promenade entre chiens et enfants, entre autres, 

mais qu’il existe « pleins de zones mortes » qui pourrait être réaménagées pour inciter les habitant.es à 

s’arrêter, se poser dans la Promenade comme c’était le cas autrefois.  

 

• La vie de la Place du Général De Gaulle 

 

A la suite de cela, Fayssal, un habitant, a poursuivi sur la vie de la Place du Général De Gaulle, et 

notamment sur sa configuration. Il a questionné la nécessité de la route qui traverse la place ce qui peut 

être dangereux pour les enfants, et propose aussi l’idée d’un marché à mettre en place.  

 

Saïd, le directeur de la MDQ, a ajouté que cette place est un lieu qui se prête bien aux activités de 

proximités que ce soit lors de la fête de quartier ou à d’autres occasions, et « ça fonctionne bien ». 

Néanmoins, il pense que c’est une belle place « qu’il faut parfois laisser aérer » tout en l’animant. 

 



Zélie Daligault, la référente du quartier Petit-Ivry, a par ailleurs compléter en informant les personnes 

présentes que le kiosque sur la place devra rouvrir courant mars en diversifiant ses activités 

(presse quotidienne, snacks sucrées…).  

Une habitante aimerait beaucoup voir des associations réaliser des « containers de jeux, comme on peut le 

voir à la ville de Paris, et qui s’installent pendant une après-midi ou plus à des endroits dans la ville ». D’autres 

habitant.es ont répondu que la médiathèque réalisait ce genre de chose avec des livres, et des bénévoles de 

la Maison Municipale de Quartier le font également l’été avec des jeux pour enfants, des ateliers créatifs, de 

la nourriture, etc.  

 

Ces questionnements quant à la vie des places publics du Petit-Ivry semblent être communs à de 

nombreux habitant.es ! 

 



Bernard Prieur a ensuite donné la parole à Marie, une bénévole de la MDQ, qui participe 

ainsi que 20 autres personnes aux ateliers de théâtre tenu par le théâtre El Duende. 

Plusieurs spectacles sont créés tous les ans, comme ce fut le cas d’une pièce portée sur les 

féminicides en 2020 ou encore d’une pièce sur le thème des maladies handicapantes. Marie 

est très satisfaite de ces ateliers que ce soit du point de vue des participant.es ou de Mehdi 

et Vanina qui mènent les ateliers, puisqu’il y a « beaucoup d’humanité dans ce groupe ». Marie 

a ajouté aussi que ce groupe chante et va enregistrer un CD bientôt.  
 

4. Les ateliers à la Maison Municipale de Quartier 

• Le théâtre avec El Duende 

• L’aide solidaire et la question du handicap 
 
Bernard Prieur, l’adjoint délégué au Petit-Ivry, a présenté Margot, une écrivaine publique à la Maison 

Municipale de Quartier du Petit-Ivry qui, depuis un an, aide toutes personnes qui aurait besoin pour les 

démarches administratives. Margot a exprimé apprécier faire cela car pour elle « c’est rare de [se] sentir utile 

dans la position dans laquelle [elle] est ».  

 

De plus, Bernard Prieur a expliqué que Kheira Freih Bengabou, adjointe déléguée à l’action sur le handicap, 

travaille sur une semaine en novembre portée sur le handicap pour entrer en connaissance avec ces enjeux. 

 

https://www.ivry94.fr/231/la-maison-municipale-de-quartier-petit-ivry.htm


Margot a ajouté que, étant porteuse de handicap depuis sa naissance, elle s’est aperçue en 

grandissant que ce sont aux personnes porteuses de handicap de s’adapter au monde dans lequel 

on vit et non l’inverse et « c’est pas facile tous les jours ». Margot a poursuivi en expliquant qu’il existe 

des assemblées sur les questions du handicap au CREDAC qui permettent de rencontrer « pleins 

de personnes différentes avec pleins de pathologies différentes, et c’est un endroit qui peut être utile ». 

Elle encourage les personnes présentes à y participer.  

 

(source : Saïda Antouri) 
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Bernard Prieur introduit ensuite Jessy, un agent immobilier d’une agence située Avenue Maurice Thorez et 

dont il semblerait qu’elle soit « le seul réseau immobilier sur le secteur du Petit-Ivry ». Jessy a expliqué qu’il était 

nouveau à Ivry et qu’il souhaitait se présenter aux habitant.es et aux associations du quartier, mais aussi 

avoir une meilleure connaissance de « l’état d’esprit de cette ville » et de la vie de quartier après avoir 

travaillé 12 ans à Vitry-sur-Seine.  

 

Bernard Prieur a ensuite mentionné la caravane citoyenne qui devait avoir lieu le lendemain en 

déambulation en partant de la MDQ jusqu’à la Place du Général De Gaulle, où se trouve une librairie de 

BD récemment ouverte. Bernard a donc passé la parole à Cyril, le gérant de cette librairie qui est aussi 

habitant du quartier. Il a expliqué que son offre repose presque exclusivement sur de la BD, dont des BD 

pour la jeunesse. « C’est d’ailleurs une librairie qui ne fait pas concurrence aux autres librairies à Ivry puisqu’il 

n’existait pas de librairie spécifiquement sur les BD ».  

De plus, Cyril constate que sa librairie permet de rendre accessible la BD et plus largement la lecture 

aux jeunes, qu’il remarque être un besoin dans le quartier. En effet, de nombreux enfants et adolescents 

s’arrêtent et restent longuement consulter les BD dans la librairie.  

 

Un habitant a d’ailleurs rebondi sur la question de l’accessibilité aux livres en questionnant la réussite des 

bibliothèques de rue, dont les médiateur.ices sociaux et d’autres affirment leurs bons fonctionnements. 

A cette occasion a été rappelée la nouvelle bibliothèque de rue Place Jean Perrin. Une habitante a d’ailleurs 

exprimé avoir rempli cette bibliothèque de livres dans la semaine, et tous ont été récupérés en quelques 

jours, ce qui montre bien la forte demande existante et l’attrait des bibliothèques de rue. 

5. Des structures à la découverte du comité quartier 



6. Interventions diverses 

Une habitante est ensuite intervenue au sujet des apports en sel pour les routes l’hiver. Au Petit-Ivry, il 

est possible pour les habitant.es d’aller chercher du sel à l’arrêt de métro Pierre et Marie Curie. Or, pour 

l’habitante qui est âgée, se déplacer jusque là-bas est dangereux sur un sol glissant. Elle a continué en 

mentionnant l’un des grillage autour de la Maison Municipale de Quartier qui a besoin d’être réparé 

depuis un certain temps et qui permet « à des jeunes de dégrader » ces espaces. Elle a poursuivi sur la 

visibilité du gymnase/de la MDQ que les personnes ont des difficultés à trouver. L’habitante a demandé 

s’il serait possible de faire quelque chose pour accroître la visibilité et l’état extérieur du bâtiment (ex : 

nettoyage de la façade).  

 

Une autre habitante souhaitait aussi parler de l’Avenue du Général Leclerc où elle habite puisque les 

trottoirs sont abimés et de plus en plus de camions circulent et « jettent des bouteilles remplit d’urine et leurs 

déchets par la fenêtre ». Cependant, cette Avenue est départementale et ces problématiques ne relèvent 

donc pas directement de la Municipalité.  

 

Le Maire a aussi expliqué que le choix de la municipalité a été de conserver un sol poreux qui ne soit pas 

minéralisé. « Il y a peu d’endroit comme celui-ci » mais il faudra « réexaminer tout ça » en stabilisant le sol par 

exemple.  



Le Maire a présenté en quelques mots l’existence d’une commission communale d’accessibilité qui 

reçoit les informations sur toutes ces problématiques « qu’il faut faire remonter ».  

 

Olivier, un habitant, demande ce qui est prévu comme moment festif dans le quartier cette année 

et s’il sera possible de se baigner dans la Seine pendant les Jeux Olympiques.  

Il y a bien la fête de quartier qui est en cours de préparation. Elle aura lieu le samedi 6 juillet. Le Maire a 

également expliqué qu’un lieu sur la Seine est travaillé avec le département pour rendre possible la baignade 

Ivry-Vitry. C’est un problème essentiellement lié à l’assainissement qui nécessite un travail de fond, mais c’est 

un temps long qui prendra encore plusieurs années. 

 

Le Maire a présenté rapidement les artistes qui chanteront à Ivry en Fête, notamment Djadja et Dinaz le 

samedi soir.  

 

Une habitante, cycliste et mère de famille, a ensuite soulevée les problématiques des pistes cyclables au 

Petit-Ivry et dans la ville. Elle a questionné en particulier la piste cyclable du Moulin qui est très accidentogène 

étant donné « qu’elle se trouve au même endroit que le passage piéton et à certains endroits juste devant les sorties 

de bureau ». Cela entraine les usagers des mobilités douces à être « soit vélo-danger, soit piéton-danger » 

puisqu’ils se trouvent « sur le terrain de l’autre ». Un autre habitant s’est ensuite ajouté à cette intervention 

puisqu’il souhaiterait que les citoyen.nes soient consulté.es pour travailler le sujet des pistes cyclables. 

 

Le Maire a expliqué qu’il existe un collectif de travail à l’échelle de la ville avec les usagers du vélo  

pour essayer d’améliorer les besoins des usagers.  

 

Vous pouvez contacter cette adresse mail  pour faire des retours : planvelo@ivry94.fr  
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Une dernière habitante a notifié les difficultés de l’accueil d’urgence dont fait l’objet la Maison 

Municipale de Quartier. Elle considère qu’il est important d’être solidaire mais qu’il faille toutefois 

trouver d’autres solutions. Elle a donc demandé au Maire ce qui est envisagé pour permettre une 

continuité des activités de la MDQ tout en conservant une solidarité avec les personnes dans le 

besoin d’urgence. 

Le Maire a répondu qu’il y a un besoin de trouver une autre solution pour avoir un lieu d’accueil 

d’urgence (qui est une obligation de l’État) qui est normalement prévu plutôt pour des accueils ponctuels et 

pour des gens avec des logements « normaux » ayant des assurances capables de les reloger. Le gymnase à 

Pierre et Marie Curie présente des difficultés en tant que lieu d’accueil d’urgence puisque s’il s’agissait 

seulement d’un gymnase, toutes activités sportives seraient arrêtées mais sans impacter les activités de la 

MDQ. 

 

7. Conclusion du Comité par le Maire 

Le Maire a remercié Bernard Prieur pour son animation du comité de quartier. Il a ensuite expliqué que les 

délégations de quartiers existent depuis environ 20 ans et ont engendré le développement des Maisons 

Municipales de Quartiers depuis 2004. Philipe Bouyssou, le Maire, a dit se rendre compte que les 

dynamiques des MDQ et des élu.es se renforcent et « permettent de faire émerger des dynamiques 

collectives très riches ». 

Le comité de quartier est ouvert à toutes et à tous et a pour 

fonction de récolter des propositions d’habitant.es pour faire vivre 

les espaces publics et améliorer le cadre de vie.  



8. Les caravanes citoyennes 



Les thématiques mentionnées lors de la caravane :  

• Les problématiques avec la COOP’Ivry Habitat (propreté, 

réattribution de logement…) 

• Les commerces de restaurations et des « dark kitchens » 

(nuisances et manque de diversité ; problématiques suivies par la 

Municipalité) 

• La Propreté des espace publics (déchets sauvages et incivilités)  

• Les locaux de la ville mis à disposition pour les petits artisans 

 

Quelques habitant.es ont aussi exprimé.es leur satisfaction du 

quartier qui le trouve d’une « tranquillité », dans une ville qu’on « 

aime bien ». 

• Mardi 12 mars (9h) – sortie de métro Pierre et Marie Curie 

 

Le mardi 12 mars à 9h au Petit-Ivry, s’est déroulée une caravane citoyenne à la sortie du métro 

Pierre et Marie Curie en présence du Maire. Une quinzaine d’habitant.es se sont arrêté.es pour 

échanger sur leur quartier.  



Les différents points d’arrêts au cours de la déambulation : 
 
• Entrée de la rue Gaston Picard (côté rue Hoche) 

La lisibilité des panneaux en lien avec la présence d’une « zone de 

rencontre » a été jugée insuffisante par des habitant.es. 

• Samedi 16 mars (16h) – déambulation de la MDQ jusque la Place du Général De 

Gaulle 

Le samedi 16 mars à 16h au Petit-Ivry a eu lieu une caravane citoyenne en déambulation avec pour 

point de départ la Maison Municipale de Quartier du Petit Ivry, et pour arrivée la Place du Général De 

Gaulle. Environ 7 habitant.es ont participé.es à la déambulation en présence du Maire et des élu.es.  

Les habitant.es proposent 3 options pour encourager le 

ralentissement des automobilistes : 

-Le rétrécissement de l’entrée dans la rue  

-L’installation d’un pot de fleur pour rétrécir l’espace d’entrée dans 

la rue 

-Le marquage au sol pour accompagner l’information des panneaux 



• Rue Alexis Chaussinand (intersection de la rue Gaston Picard) 

Une habitante nous interpelle pendant la déambulation pour nous 

questionner sur la raison de la présence de blocs en béton armé sur les 

places de parking dans la rue Alexis Chaussinand depuis plus de 6 mois. 

Elle ne comprend pas leur présence qui supprime des places de parking. 

 Un suivi administratif est en cours.  

• Début de la rue Gaston Picard 

En raison de la menace d’effondrement d’une propriété privée, des barrières ont été disposées pour 

protéger les passant.es, de manière temporaire, le temps de l’intervention des propriétaires.  

• Square des Justes parmi les Nations 

Ce square peu connu a donné envie aux participant.es 

de s’arrêter quelques minutes à cet endroit. Il est très 

apprécié des personnes qui le connaissent.  

 

Cependant, deux éléments ont été soulevés :  

- l’existence de deux banderoles accrochées lors de 

l’inauguration du square. Un retrait a été demandé. 

- la dangerosité d’un espace creux à côté d’une entrée, 

en particulier pour les enfants. 



• Avenue de Verdun 

Le parcours sur l’avenue de Verdun avait également pour objet de valider ou non, avec les habitant.es, les 

possibles endroits fléchés pour l’installation de bancs. 

Les deux premiers bancs au niveau du 121 et 111 avenue de Verdun, ont été largement validés par les 

habitant.es. Les deux autres en revanche sont plus mitigés. L’option au croisement de la rue Hoche (97 avenue 

de Verdun) est vu comme inopportun, trop dangereux et trop bruyant. A la place, les habitant.es proposent soit 

aucune installation de banc à cet endroit, soit qu’il soit décalé de quelques mètres devant la grille du 103 

avenue de Verdun et à côté du Auchan. Enfin, le dernier banc suggéré à côté du restaurant Pizza Hut n’a pas 

suscité un grand enthousiasme à cause des scooters garés juste à côté. Les habitant.es préfèreraient une 

installation sur le trottoir d’en face devant la résidence Bouleau (75-77 avenu de Verdun) mais celle-ci semble 

trop périlleuse d’après les médiateur.ices sociaux puisque les fenêtres des habitations sont basses et 

donneraient sur le banc. 

Les bancs seront donc installés en fonction des avis exprimés au printemps 2024.  

 

•  Place du Général De Gaulle 

L’itinéraire s’est achevé sur la Place du Général De Gaulle avec un rapide arrêt dans la nouvelle librairie de BD 

L’Abri. Puis, un moment convivial a pris place à la boulangerie de la place qui a offert une cinquantaine de 

viennoiseries à la municipalité (et aux consommateurs déjà présents, soit une quinzaine de personnes).  

 

 




